
 

会 議 の 名 称  令和元年度第４回  行田市水道事業運営審議会  

開 催 日 時  令和元年９月２０日（金）  

 開会：午後１時３０分  ・  閉会：午後３時  

開 催 場 所  行田市水道庁舎  ２階  第２会議室  

出 席 委 員 

氏 名 

吉田豊彦委員  梁瀬里司委員  斉藤博美委員  髙鳥和子委員  

岡 野 充 甫 委 員  會 見 卓 也 委 員  島 田 洋 子 委 員  田 熊 誠 委 員                      

計８名  

欠席委員氏名  栗原芳江委員、相原雅洋委員   

事 務 局 
三好都市整備部長  長谷見参事兼水道課長事務取扱い   

今井副参事  金子主幹  芹澤主査  渡辺主査  河村主査  

会 議 内 容 
(1)  内部留保資金等について（情報提供）  

(2) 市長への答申内容について（審議）  

会 議 資 料 

（資料名・概要等）  

①  次  第  

②  「水道料金改定について」（資料１）  

③  「答申書（案）」  

④  「情報提供資料」（参考）  

 

 

 

その他必要  

事    項  

傍聴者なし  



事務局  

 

 

 

 

 

吉田会長  

事務局  

 

斉藤委員   

 

 

 

 

 

 

會見委員  

 

梁瀬委員   

 

 

事務局  

 

 

髙鳥委員  

 

 

田熊委員   

 

１  開   会  

 ・資料確認  

 ・委員出席状況報告  

２  あいさつ  

  吉田会長あいさつ  

３  議事  

・事務局から説明を求める。  

（「情報提供資料」（参考）、「水道料金改定について」（資料１）、答

申書（案）、「情報提供資料」（参考）に基づき説明）  

・答申書（案）に生活困窮者という言葉が入っているなど意見を取

り入れてもらい感謝する。水道は生活インフラなので値上げをし

ない企業努力をお願いしたい。人口減少により給水量も減ってい

くので、県水の利用が適正かどうか議論してもらいたい。現在は

利率が低い企業債を利用したらどうか。慎重な議論をするために

審議会はもっと早く開催してほしかった。市民への周知はしっか

りやってもらいたい。  

・他の事業体の答申書では値上げの時期を明記しているが、今回の

答申書でも値上げの時期を明記したらどうか。  

・前回の審議会でも申し上げたが値上げの時期が令和 2 年 4 月 1 日

では早い気がする。周知期間をしっかりとり、周知方法も検討し

てもらいたい。  

・水道料金の値上げについて 3 カ月で審議していただいた。これで

令和 2 年 4 月 1 日に値上げしないと何故短期間で審議したのかと

なる。  

・もし、この審議会に参加していなかったら令和 2 年 4 月 1 日の値

上げは早いと思う。しかし、審議会に参加しているので令和 2 年

4 月 1 日に値上げが必要なことは理解している。  

・水道料金の値上げについてきちんと市民に周知できれば令和 2 年

4 月 1 日の値上げでいいと思う。議員へ説明はこれからか。  



事務局  

田熊委員   

事務局  

 

 

 

岡野副会長  

會見委員   

 

髙鳥委員   

事務局   

 

 

梁瀬委員   

 

 

 

吉田会長   

 

 

吉田会長  

 

 

 

 

吉田会長  

 

 

三好都市整備部長  

・ 8 月 23 日に議員説明会を開催した。  

・議員からはどのような意見があったのか。  

・令和 2 年 4 月 1 日からの値上げを含めて説明させていただいたが、

値上げすべきでないという意見はいただいていない。なお、議員

説明会は審議する場ではなく、事前の周知とご提案を頂くため開

催したところである。  

・令和 2 年 4 月 1 日の値上げでいいと思う。  

・令和 2 年 4 月 1 日の値上げで値上げ幅が１２％だが、値上げの時

期を延期すると値上げ幅が１２％以上になってしまう。  

・きちんと周知を徹底すれば令和 2 年 4 月 1 日の値上げいいと思う。 

・市報、インターネットなどいろいろな場面で説明していきたい。

またなぜ改定が必要なのか説明していく。但し、議会で審議して

いただく関係で周知するのは年明けからになる。  

・周知期間が 3 カ月しかない。市報、水道だより、自治会回覧、検

針時に文書を配布するなどありとあらゆる方法で周知し、値上げ

を知らなかったという人がいないようにしてもらいたい。市民へ

の周知を積極的に行うことを答申書に入れて欲しい。  

・答申書（案）に値上げ時期及び周知の徹底を入れることに賛成の

方は挙手をお願いしたい。  

（挙手）  

・賛成多数で、答申書（案）に値上げ時期及び周知の徹底を入れる

こととする。答申書の修正については、私に一任いただき、市長

へ答申させていただくことでよろしいか。賛成の方は挙手をお願

いしたい。  

（挙手）  

・賛成多数。答申書については、9 月 26 日に、私と岡野副会長にお

いて、皆様のお気持ちを含め、直接、市長にお渡しする予定であ

る。他になければ、これで議長の職を解かせていただく。  

（挨拶）  



 ４  閉会  

 岡野副会長  

 


